



Super Stimmung beim Rosenmontagsfasching in Greimharting

Beitrag

Am Rosenmontag veranstalteten die vier Ortsvereine aus Greimharting gemeinsam wie jedes Jahr ihren Rosenmontagsfasching. Die Musikgruppe „A Hand voi“ sorgte für ausgelassene Stimmung im voll Besetzten Gemeindehaus. Ein weiteres Highlight gab es für die Besucher durch die Endorfer Faschingsgarde. Großes Erstaunen und riesigen Beifall erhielten die „Hurricanes“ durch ihre akrobatischen Darbietungen und beeindruckenden Hebefiguren.

Text und Fotos: Franz Fischer





Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Freizeit



Schlagworte

1. Fasching
2. Greimharting
3. Rosenmontag
4. Umland